



J. M. GARCÍA

## Visita de una representante de República Dominicana a la Usal

**SALAMANCA.** Estudiantes de la Universidad de Salamanca procedentes del colegio La Inmaculada de Armenteros recibieron ayer la visita de la coordinadora de Proyectos Infantiles y Adolescentes de la República Dominicana, Carolina Gordillo. El encuentro se produjo en

el marco de la colaboración que mantienen la Fundación Armenteros y la Usal con la Primera Dama de este país, Margarita Cedeño de Fernández, en materia de cooperación para facilitar el acceso a la enseñanza de los niños de familias con escasos recursos. ■